
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 12.08.05

Was sagst Du?
von Thomas Gebhardt

Markus 14:29 
Petrus aber sagte zu ihm: Und wenn sich alle ärgerten, so wollte doch ich mich nicht ärgern. 

Meine lieben Freunde, JESUS war Simon begegnet. JESUS war Tausenden von anderen Menschen
begegnet. Er war den Menschen begegnet in all den Städten und Dörfern, durch welche ER ging. Wir
müssen das richtig lesen. So wie der Sünder Zachäus kommen konnte, so konnte die blutflüssige Frau
kommen. All die Aussätzigen konnten kommen. Die Blinden und Lahmen konnten kommen. Als JESUS am
Teich Bethesda war, hätten all die Kranken kommen können. JESUS begegnete denen, die eine Begegnung
wollten, die eine Begegnung mit JESUS wollten. JESUS will auch Dir begegnen!

Doch wollen die Menschen wirklich eine Begegnung mit JESUS heute? Sie wollen ein bisschen Freude, ein
bisschen Lachen, ein bisschen schöne Tage, denken wir nur jetzt an Köln. Aber die Menschen, die JESUS
suchten, als ER über diese Erde ging, wollten eben nicht nur ein wenig Spaß, sondern es waren Menschen,
die sich nach Errettung sehnten. Menschen, die wirklich ein mühseliges und mit Sünden und Krankheiten
beladenes Leben führten, sich dies eingestanden und sich nach Befreiung sehnten. Mein Freund, wenn Du
erkennst, dass Du Not hast, wenn Du Befreiung von Sünde und Krankheit möchtest, dann wird Dir JESUS
ganz sicherlich begegnen und Dich befreien!

Warum ärgerten sich dann damals wie heute die Menschen an JESUS? Warum kamen nicht alle um Seine
Hilfe anzunehmen. Warum gehen heute so viele Menschen an JESUS vorbei und ärgern sich über Seine
Nachfolger? Meine Freunde, ist JESUS nicht gekommen um zu erlösen?  

Seitdem JESUS in das Leben dieses einfachen Fischers Simon trat, stand eine große Verheißung über dem
Leben von Simon. Jesus sagt: "Du sollst ein Petrus, ein Teil vom Felsen, werden!" Er sollte ein fester,
zuverlässiger Mann werden und sollte eine grundlegende Bedeutung für die künftige Gemeinde JESU haben.

JESUS kommt zu Dir, steht jetzt vor Dir, denn JESUS hat dasselbe mit Dir vor! Auch Du sollst errettet
werden, fest im Glauben und im Vertrauen werden. Du sollst das, was Dir unser Herr mit auf den Weg
gegeben hat, Seine Gaben, benutzen, um der Gemeinde zu helfen ihren Auftrag zu erfüllen. 

Meine Lieben, kehren wir doch noch einmal zu Simon zurück. Welch große Verheißung hatte er bekommen,
aber wie viel Mühe hat Jesus in diesen Menschen investiert! Simon wäre ohne Jesus nie ein Petrus, ein
Felsenmann, geworden. Wie sieht das mit Dir aus? 

Vielleicht wird Dir beim Nachdenken über diesen stolzen, selbstsicheren und doch so unzuverlässigen Simon
schnell klar werden: "So wie Simon bin ja auch ich!" Bist Du nicht meist sehr zufrieden mit Dir selbst und von
Deinem guten Willen überzeugt? Wenn Du genau darüber nachdenkst, hältst Du Dich im Grunde nicht auch
für besser als die anderen, für aufrichtig, gut, fromm und treu? 

Ich werde nicht in die Sünde fallen! Ich werde Gott keine Schande machen! So hat Simon Petrus von sich
selbst gedacht, so saß er "hoch zu Ross" und blickte auf die anderen herab. Und so kam er zu Fall und
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wurde zum Verleugner JESU. 

Ich bin fest überzeugt, meine Lieben, dass er es ehrlich gemeint hat und wirklich treu sein wollte. Aber er
kannte sich selbst nicht, überschätzte sich und seine Kraft, darum war er der Belastungsprobe des täglichen
Kampfes nicht gewachsen. 

So ist es auch oft mit Dir! Erst wenn Du den Heiligen Geist nicht mehr dämpfst, sondern es gestattest, dass
ER Dich vollkommen regiert und in allen Dingen leitet und Du Dein ganzes Vertrauen auf die Kraft Gottes
setzt, wirst Du zu so einem Teil des Felsens werden. Dann wird sich jeder Sturm an Dir austoben können
ohne dass Du umfällst! Das ist wahres Leben aus Gott! Das ist wahre Heiligung! Petrus brauchte diese
Erfahrung der Heiligung und Du brauchst diese Erfahrung. Hast Du diese Erfahrung schon gemacht? Bist Du
jemand, der sich auch überschätzt und nur sagt: "wenn sich alle ärgerten, so wollte doch ich mich nicht
ärgern." oder gehörst Du zu jenen, die voller Freude bekennen können: "Ich bin JESUS begegnet. ER hat mir
alle meine Sünde abgenommen. JESUS, mein HERR, hat mich errettet von aller Angst und Untreue."  

Gott segne Dich und bewahre Dich! Rechne immer mit dem Herrn! Lass es zu, dass der Heilige Geist Dich
immer ausfüllt und leitet! AMEN!

Seite 2/2Apostolische Pfingstgemeinde

http://www.jesus-aktuell.org/wortzumtag/

